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北京高等教育研究会艺术教育分会第二届常务理事会圆满结束 
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    2004年11月30日，北京高等教育研究会艺术教育研究分会的第二届常务理事会在

中央音乐学院第一会议室举行。此次会议共有北京市的八所艺术学院参加, 包括中央音
乐学院、北京电影学院、中央美术学院、中央戏剧学院、中国音乐学院、中国戏曲学
院、北京舞蹈学院、清华大学美术学院。 

    教育部社政司思政处徐艳国和北京市教工委宣教处处长周志成参加了会议, 其他与
会院校领导有北京电影学院党委书记籍之伟、中央美术学院党委书记杨力、中国音乐
学院党委书记张雪、中国戏曲学院院长杜长胜、北京舞蹈学院副院长邓一江、清华大
学美术学院党委书记李当歧、中央戏剧学院教务处处长宋英，以及中央音乐学院党委

书记郭淑兰、党委副书记逄焕磊、学生处处长陈谊。  

  会议初始，中央音乐学院党委书记郭淑兰对各艺术院校领导们的到来表示了热烈
的欢迎，并提出当前艺术院校的思想政治工作面临着新的问题，这也是众多艺术院校
所面临的共同问题，还需要大家在一起共同商讨和解决，这也是召开此次会议的主旨

所在。  

  随后分会会长、北京电影学院籍之伟书记宣布了此次会议的主要内容：一是会议
程序上的内容，包括分会工作的年度总结、讨论本年度年会的有关事宜、确定明年工
作计划、分会的理事调整、研究会的会员调整；二是关于艺术院校大学生的思想教育

工作的交流、学分制的实施等问题的专题性讨论。  

  通过本次会议，各院校之间达成了共识，即要强调“两课”、尤其是“思想道德

修养”课程的改革，注重强化艺术院校的社会形象，体现艺术院校的优势和作用。  

     


